

Grupo Puebla difunde su Manifiesto Progresista

Image not found or type unknown



Buenos Aires, 23 feb (RHC) El Grupo de Puebla envió a dos de sus miembros y presidentes en activo, Alberto Fernández (Argentina) y Luis Arce (Bolivia), el Manifiesto Progresista, que sienta las bases en un modelo solidario, lejos del neoliberalismo.

El documento fue construido durante seis meses y debatido en el V encuentro de esa alianza, que desde su fundación en 2019 se ha consolidado con 51 líderes de 15 países, entre ellos varios exmandatarios, excancilleres, senadores, diputados, entre otras personalidades.

La organización entregó formalmente la propuesta a los Jefes de Estado de Argentina y Bolivia en busca de ser considerada para recorrer un camino en medio de este complejo momento, precisó la alianza en una nota.

“Con esto, se espera construir en conjunto con estos gobiernos, y las y los líderes del grupo, una gran agenda progresista 2040, que le dé una salida alternativa al actual modelo por uno enfocado en lo social, que encuentre y reactive los sistemas multilaterales que tanto han hecho falta en esta crisis, e integre a la comunidad internacional”, agregó el Grupo.

El Manifiesto Progresista contempla 33 puntos propuestos por fundadores del Grupo de Puebla y su Grupo Académico, con las nuevas perspectivas para las problemáticas que enfrenta el mundo y está abocado a un modelo solidario de desarrollo en el cual convergen las posturas para abordar la crisis sanitaria, económica internacional y de democracia.

Concebido como una hoja de ruta donde se congreguen las fuerzas progresistas, con este documento el Grupo busca transversalizarlo a organizaciones sociales y políticas, organismos internacionales, gobiernos afines y líderes internacionales comprometidos con la justicia social, la democracia y la paz.

Fuente: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/248645-grupo-puebla-difunde-su-manifiesto-progresista>



Radio Habana Cuba